

TRASCENDIÓ

Que el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, dará hoy el banderazo inaugural a la reunión plenaria de los diputados federales de Morena en el Palacio Legislativo de San Lázaro, en la que posteriormente participarán como ponentes el canciller **Marcelo Ebrard** y el director de la CFE, **Manuel Bartlett**, entre otros funcionarios; sin embargo, como ya es costumbre, la bancada encabezada por **Ignacio Mier** decidió que el cónclave fuera estrictamente a puerta cerrada.

Que hoy se realizará en Palacio Nacional la pasarela de 25 candidatos a la Secretaría General del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, que arrancará con **Ricardo Aldana**, quien actualmente es parte de la dirigencia, seguido por **María Cristina Alonso**, candidata de Alianza por la Unidad Petrolera; **Daniel Aranda**, de la sección 47 de Ciudad del Carmen; **Victoria Arredondo**, de la 31 de Coatzacoalcos, y **José Luis Cabrera**. Cada uno tendrá cinco minutos para exponer en la mañana sus propuestas, en lo que se ha denominado "ejercicio inédito de democracia sindical".

Que la comunidad del Centro de Investigación y Docencia Económicas cerrará hoy la carretera México-Toluca como parte de su estrategia para frenar el cambio del estatuto general propuesto por la titular de Conacyt, **María Elena Álvarez-Buylla**, que le da vía libre para la designación del director. Hace poco más de una semana los alumnos liberaron las instalaciones de Santa Fe por un brote de covid, pero aseguraron que no abandonaban la lucha. Este lunes la reanudan con esta protesta contra la designación de **José Antonio Romero Tellaeche**.

Que la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación resolverá por primera vez si otorga un amparo a una comunidad indígena que demanda una consulta para decidir si debe concederse una concesión minera a una empresa trasnacional. El pueblo náhuatl de Tecoltemi, Puebla, se opone a la explotación a cielo abierto de la compañía canadiense Almaden Minerals Ltd con el argumento de que traerá daños al medio ambiente. El ministro **Jorge Pardo Rebolledo** propone darles la razón. ■

